



## El PSOE propone insertar un plan de empleo dirigido a los jóvenes en el VIII Centenario

David Serrada presenta una proposición no de ley en el Congreso e insta al PP y a Ciudadanos a que no hagan oídos sordos a su iniciativa parlamentaria

:: R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** El PSOE quiere aprovechar el VIII Centenario de la Usal para reactivar el empleo entre la juventud. Así lo anunció ayer el

diputado socialista David Serrada, quien avanzó que su partido ha tramitado una proposición no de ley en el Congreso, con el fin de que el futuro Gobierno avale la puesta en marcha de un plan de empleo para los jóvenes salmantinos, cuyo eje fundamental sea la investigación, el desarrollo y la innovación (I+D+i), vinculado precisamente a la magna efeméride que se conmemorará en 2018.

Los socialistas enfatizan en su proposición no de ley que la provincia ha perdido 10.041 jóvenes a lo largo

de los últimos años por culpa de la gestión del PP, lo que ha supuesto que «cada tres horas un joven salía de la provincia» por falta de oportunidades laborales.

Serrada consideró que el plan de empleo para la población juvenil se debería enmarcar en uno de los cinco ejes estratégicos que ha diseñado la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario, como es el impulso a la excelencia de la Universidad. El parlamentario socialista puntualizó que la materialización del plan de empleo juvenil no «es una cuestión de dinero, sino de voluntad por parte de las instituciones». En este sentido, Serrada instó al Ayuntamiento y a la Junta, como miembros de la Comisión Interins-

titucional del 2018, a que se sumen a la iniciativa, que deberá liderar el futuro Gobierno.

La proposición no de ley deberá superar el trámite de la Mesa del Congreso para que pueda prosperar y salir adelante. El diputado socialista reclamó para ello que tanto el PP como Ciudadanos, al contar también con representación parlamentaria en la Cámara Baja por parte de la provincia salmantina, secunden la propuesta. Una vez coseche el beneplácito de la Mesa del Congreso, podrá ser debatida en el seno de la Comisión de Empleo y Seguridad Social. En el texto de la proposición no de ley, el PSOE recalca que el programa estratégico de robustecimiento de la excelencia universitaria se encamina al «análisis

sis y la propuesta de nuevos modelos para el desarrollo de la actividad docente e investigadora, que cumpliendo con los fines de las instituciones en la educación superior, debe proyectarse en la transferencia de I+D+i hacia la sociedad».

### Mañueco y el tren

Serrada criticó la «opacidad» del alcalde Alfonso Fernández Mañueco en relación a los intentos de mejora del tren Alvia, que comunica Salamanca con Madrid. También cargó contra Mariano Rajoy, a quien responsabilizó del atasco en las negociaciones políticas para configurar un nuevo Gobierno, y de quien dijo «no está entendiendo absolutamente nada de lo que está pasando en la política nacional» desde los comicios del pasado 20 de diciembre.



David Serrada